Nach der Zwangspause wieder Wasen-Gaudi

Musikerherbst | Zwei Tage lang beste Unterhaltung für alle Altersgruppen

Althengstett. In Althengstett für die ersten zwei Stunden fand zum 11. Mal der Musikerherbst in der Festhalle Althengstett statt und wurde von zahlreichen Gästen jeglichen Alters gut besucht - endlich wieder nach zwei Jahren Corona-Zwangspause.

Der Samstag stand ganz unter dem Motto »Wiesn und Wasen-Gaudi«. Die kleine Besetzung des Musikvereins Althengstett, die »Hengstetter Blasmusik«, wechselte sich

der Veranstaltung mit DJ Eugen ab. Anschließend spielte der Mann am Plattenteller den restlichen Abend in der herbstlich dekorierten Halle und sorgte für gute Stimmung mit Partymusik, die auch zum Tanzen einlud.

Bei Musik und bester Verpflegung aus Küche, Schank und Bar wurde ausgiebig bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Der Sonntag stand unter dem Motto »Unterhaltung für die ganze Familie«. Nach kurzer Reinigungs- und Umbauphase öffnete die Halle erneut für alle Besucher.

Gastkapellen aus Eutingen und Walddorf

Die Gäste wurden auch am zweiten Festtag musikalisch unterhalten. Der Musikverein aus Walddorf spielte, danach übernahm der Musikverein Eutingen. Neben guter musikalischer Unterhaltung der Gastkapellen wurden die Besucher auch kulinarisch vom Küchenteam bestens versorgt. Es gab Festhallenschnitzel mit Soße, Holzofenbrot oder Pommes frites, Maultaschen in der Brühe mit Kartoffelsalat, Salat und eine riesige Kuchen- und Tortenauswahl sowie Kaffee.



Zahlreiche Besucher ließen sich den 11. Hengstetter Musikerherbst nicht entgehen.